

## PRESSEMITTEILUNG

Saarbrücken, 05. September 2022

### „Brücken schlagen“ – der neue Schülerwettbewerb der Ingenieurkammer ist gestartet

Die saarländischen Schüler:innen sind wieder aufgerufen, sich am Wettbewerb „Junior.ING“ zu beteiligen. Damit startet dieser in seine 16. Runde. Über 4.100 Schüler:innen haben sich bisher im Saarland mit über 1.500 Miniaturmodellen an dem Nachwuchswettbewerb beteiligt.

In diesem Jahr lautet die Planungsaufgabe, eine Fuß- und Radwegbrücke zu planen und als Modell zu bauen. Alle Schüler:innen von allgemein- und berufsbildenden Schulen des Saarlandes sind aufgerufen, ihr handwerkliches Geschick, ihre Kreativität und weitsichtige Planung unter Beweis zu stellen.

Der Schülerwettbewerb mit seinen jährlich wechselnden Aufgaben hat sich mittlerweile zu einem festen Bestandteil im Lehrplan der teilnehmenden saarländischen Schulen entwickelt. „Die konstant hohen Teilnehmerzahlen zeigen, dass es sehr wohl möglich ist, junge Menschen für Ingenieurthemen zu begeistern. Ich hoffe, dass möglichst viele von ihnen dabeibleiben und wir so mit unserem Schülerwettbewerb etwas zur Fachkräftesicherung beitragen können.“, führt Dipl.-Ing. Christine Mörgen, Präsidentin der Ingenieurkammer des Saarlandes, aus.

Die saarländische Bildungsministerin Christine Streichert-Clivot, die in diesem Jahr gerne wieder die Schirmherrschaft übernommen hat, betont: „Dieser Wettbewerb ist ein tolles Beispiel dafür, wie naturwissenschaftliche, technische und künstlerische Themen ineinandergreifen. Mit dem Wettbewerb macht die Ingenieurkammer vernetztes und fächerübergreifendes Lernen möglich. Er fordert die vielen kreativen Köpfe unter den saarländischen Schülerinnen und Schülern heraus, hilft Talente zu entdecken und leistet einen wichtigen Beitrag zur Förderung von Teamgeist, Ideenreichtum und Freude an Innovation.“

Zugelassen sind Einzel- und Gruppenarbeiten von Schüler:innen allgemein- und berufsbildender Schulen. Ausgeschrieben ist der Wettbewerb in zwei Alterskategorien – Kategorie I bis Klasse 8 sowie Kategorie II ab Klasse 9. Die Landessieger der beiden Alterskategorien nehmen anschließend am Bundesentscheid teil, der zusätzlich mit einem Sonderpreis der Deutschen Bahn für ein besonders innovatives Projekt dotiert ist.

Anmeldeschluss ist der 30. November 2022 - die Abgabe der Modelle muss bis zum 17. Februar 2023 erfolgen.

Ständig aktualisierte Informationen zum Schülerwettbewerb "Junior.ING" sind auf der Internetseite der Ingenieurkammer [www.ing-saarland.de](http://www.ing-saarland.de) oder unter [www.junioring.ingenieure.de](http://www.junioring.ingenieure.de) abrufbar.

#### Pressekontakt:

Ass. jur. Anke Fellingner-Hoffmann – Geschäftsführerin

Belegexemplar erbeten



KULTUSMINISTER  
KONFERENZ

Ingenieurkammer  
des Saarlandes

Franz-Josef-Röder-Str. 9  
66119 Saarbrücken

Telefon: 0681/5853-13  
Telefax: 0681/5853-90

info@ing-saarland.de  
www.ing-saarland.de